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会 長 髙村 芳行   幹 事 三枝樹 明道 

広報・雑誌・会報委員長 橋本 美穂 

 

第2653 回例会 №23 

2023 年(令和 5 年)1 月 27 日(金) 雪 

「それでこそロータリー」 

 
出席報告 

会員 55 名中 出席 38 名 出席率 69.09％  

○スピーカー      

有限会社ミップ・ステーション  

代表取締役 橋本 美穂さん

株式会社アグリノザキ    代表取締役   野崎  修君 

 

ニコ BOX 

 

(今日も雪がすごいです。インフルエンザも流行 

のきざし、皆さん十分お気を付け下さいませ)   

髙村会長 

(来週 2 月 3 日国府宮はだか祭り、赤ふんで参加 

します)             三枝樹幹事 

(本日は卓話をさせて頂きます。宜しくお願いし 

ます)                 野崎君 

(林君、冷蔵庫設備では大変お世話になりありが 

とうございました。中井君、中建 30 周年おめで 

とうございます)           藤原君 

(本日は事業紹会をさせて頂きます。よろしくお 

願いいたします)        橋本(美)さん 

(急用が入り、例会欠席させて頂きます。申し訳

ありません)             松本君 

(中井君、藤原君、立派な倉庫を建てて頂きあり 

がとうございました。来週引渡しです。これから 

も宜しく御願いします)         林君 

 

 

 

 

 

 

                         

本日合計      16,000 円 

        累  計    1,097,550 円 

会長 髙村 芳行君 

卓話 「事業紹介」 

有限会社ミップ・ステーション   

代表取締役  橋本 美穂さん 

 
この度は、弊社の事業紹介を 

させていただく場所をいただ 

きありがとうございます。 

まず、ミップ・ステーションの

「ミップ」とは、私の名前「美

穂」→「ミポリン」→「MIP」

から命名。「ステーション」は

文字通り「駅」。いろいろな人

や仕事が集まりますように、

との思いで付けました。創業

は 1993 年。私が ZIP-FM の

オーディションに合格した年

です。 

との思いで付けました。創業は 1993 年。私が ZIP-

FM のオーディションに合格した年です。主な業務

はイベントコンパニオンの派遣で、その売り上げ

の９９％は、実はダイコク電機様でした。当時相

当の仕事を頂戴していたので、周りからはやっか

みも多く、よく「ダイコク電機の社長の女」と揶

揄されておりました(笑)。その幻のパトロンに、こ

のクラブでお会いできて光栄でした(笑)。その後

法人化したのは 2005 年。愛知万博が開催された

年です。そこからはアナウンスオフィスとして、

イベント司会、結婚式の司会、ナレーター、レポ

ーターを派遣する業務を行っております。 

コロナ禍となった 2020 年春、パタッと仕事がな

くなりました。電話がかかってくる度にキャンセ

ルの言葉。私たちのようなエンタテーメントでの

サービス業は、そもそも世の中に必要ないものだ

ったのだろうかと考えたこともありました。そん

な中、逆に増えたのがアナウンススクールの申込

みです。これは、私が ZIP-FM に 10 年以上前に

事業提案したもので、ZIP-FM で CM をしてもら

い、利益を配分するという事業形態です。コロナ

禍で学ぶ時間ができたということもありますが、

マスク着用、オンライン等で、話すことやコミュ

ニケーションの大切さとむずかしさを痛感し、伝

わる話し方を学びたいという人が増えたのです。

おかげさまで、現在も定員オーバーする盛況さで

す。また、オンラインでの講師依頼が増えたり、

弊社所属の MC 達にも映像や YouTube 出演など、 

mailto:office@portnagoya-rc.com
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月 日 今後の例会予定 

2 

3 休会 

10 

卓話 株式会社沼野通信  

代表取締役  沼野 明君 

17F「コスモス」 

17 

港友例会 

卓話「自己紹介」長谷川三郎君 

16F「アイリス」 

24 

例会変更 

西名古屋分区 IM 2/21（火） 

名古屋マリオットアソシアホテル 

１６階「アイリス」「タワーズボール

ルーム」     15：00受付 

16：00開会  

冬の食卓と言えば鍋料理、そ 

れに欠かせない野菜の一つは 

白菜です。そんなことで今回 

は白菜について簡単に説明さ 

せていただきます。 

大凡 2000 年以前に地中海で 

できたものが徐々に東の中国 

大陸に渡り中国各地の気候・ 

風土で純化し、この白菜が日 

本に初めて登場したのが明治八年(1875)中国山 

東省より三株が根付きのまま東京博覧会に出品さ

れました。そのうち二株を現在の愛知県農業試験

場が譲り受け種を採種し栽培しましたが頭部が結

球しないものばかりで本来のものとは違うものば

かりでした。そこで度々試験場を訪れていた我が

祖祖父野崎徳四郎がその種を明治十八年(1885)

に貰い、苦節約十年品種改良を進めて日本で最初

の頭部の巻く結球白菜が世にでました。それ故こ

こ名古屋市中川区が日本の結球白菜の発祥の地に

なっています。 

卓話 「野崎白菜 日本の結球白菜の原点」 
株式会社アグリノザキ  

代表取締役    野崎  修君 

新しい仕事が生まれました。 

「Smile＆Thanks」という理念のもと、これから

も「笑顔とありがとう」の気持ちを忘れず、出会

う人を笑顔に、ありがとうと言っていただけるよ

うな仕事をしていきたいと思っております。 

プレゼンテーション、社員教育、映像制作などお

役に立てることやお困りごとがございましたら、

いつでもお声がけください。 

今後ともよろしくお願いいたします。 


